

## Danrem 082/CPYJ Hadiri Paparan Kesiapan TMMMD ke-121 Dimakodam

Basory Wijaya - [JATIM.OPINIPUBLIK.ID](http://JATIM.OPINIPUBLIK.ID)

Jul 17, 2024 - 14:53



Guna memastikan kesiapan TMMMD ke-121 tahun 2024, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay menggelar paparan para Dansatgas TMMMD ke - 121 yang dihadiri langsung oleh Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi, di Makodam V/Brawijaya, Rabu (17/7/2024).

Program TMMMD ke-121 tahun 2024 diwilayah Provinsi Jawa Timur akan dilaksanakan mulai tanggal 24 Juli s.d 22 Agustus 2024 antara lain, di Wilayah

Kodim 0802/Ponorogo, Kodim 0805/ Ngawi, Kodim 0815/Mojokerto, Kodim 0820/Probolinggo dan Kodim 0827/ Sumenep.



Sedangkan sasaran TMMD ke - 121 meliputi, sasaran fisik dan non fisik serta sasaran tambahan program unggulan Bapak KASAD yang harus dilaksanakan yaitu : ketahanan pangan, TNI Manunggal Air, RTLH, MCK, penanggulangan stunting, penanaman pohon, dan pembersihan lingkungan.

Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Rafael Granada Baay dalam sambutannya menekankan kepada seluruh jajaran yang terlibat dalam kegiatan TMMD untuk melaksanakan tugas pengabdian yang ikhlas, hindari pelanggaran sekecil apapun, tingkatkan sinergitas serta soliditas antara TNI, Pemda, Instansi Pemerintah, dan masyarakat dalam rangka percepatan pembangunan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

TMMD ke-121 tersebut mengangkat tema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan di Wilayah " Semoga dengan Program TMMD ini, dapat menjadi sumber inspirasi, motivasi dan inovasi bagi semua pihak yang terlibat dalam melakukan percepatan pembangunan di segala bidang, "tegas pangdam".

Dalam kesempatan tersebut, Pangdam juga menginstruksikan kepada para Dandim selaku Dansatgas TMMD Ke-121 untuk menjadikan kegiatan TMMD ini sebagai sarana untuk mempererat kerja sama yang baik dengan Pemerintah Daerah dan Instansi terkait sehingga sasaran TMMD benar-benar dapat membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat di daerah.

Khusus Satgas TMMD wilayah Kodim 1815/Mojokerto mempunyai 2 sasaran yaitu : sasaran pokok, Rabat beton jalan lingkungan desa bandung kec. Gedek kab. Mojokerto, rehab musholah al-barokah, penerangan jalan serta rehab ruang perpustakaan. Sedangkan sasaran tambahan antara lain, pembangunan jamban dan rehabilitasi rumah tidak layak huni (RTLH).

Dalam kegiatan TMMD Ke-121, juga diadakan Lomba Karya Jurnalistik, yang akan diikuti oleh para Dansatgas TMMD dan para Media/Wartawan elektronik

cetak, dan online baik nasional maupun daerah.

Turut hadir dalam paparan tersebut, Kasdam V/Brawijaya, para Danrem jajaran Kodam V/Brawijaya, PJU Kodam V/Brawijaya, perwakilan Satuan jajaran TNI Polri wilayah Jawa Timur, para Dandim yg terlibat Dansatgas TMMD dan Dinas/Instansi Provinsi dan Kabupaten/Kota. (Penrem CPYJ)